

# Brigadas azucareras a Oriente y Camagüey

*Hoy octubre - 15 - 1963*  
Están especializadas en vías y obras y parten de las provincias no afectadas

El Comité Ejecutivo del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria Azucarera, en labor conjunta con la ECA, bajo la orientación del Partido, lleva hacia adelante la tarea de lograr, con la solidaria ayuda fraternal de los trabajadores de nuestra primera industria de las provincias de Las Villas, Matanzas, La Habana y Pinar del Río, la constitución de brigadas de emer-

gencia que estarán compuestas por trabajadores pertenecientes al departamento de vías y obras, así como personal calificado entre albañiles, carpinteros, mecánicos, soldadores, etc., a fin de acometer con la mayor urgencia la reconstrucción de las vías férreas, puentes, alcantarillas, etc., que se destruyeron ante los embates del huracán "Flora".

Además, los trabajadores azucareros constituiremos brigadas permanentes también para incorporarnos a la agricultura, y poder dar cumplimiento a los planes de siembras de emergencia, orientados por nuestro Gobierno Revolucionario a través del INRA.

Todas estas labores las realizaremos con el personal que tenemos en las reparaciones de los centrales azucareros, sin que ello afecte en lo más mínimo las fechas que se han programado los trabajadores para terminar dichas reparaciones, toda vez que el aporte de los compañeros hacia las provincias orientales será suplido por el esfuerzo consciente de los trabajadores que alcanzarán una productividad jamás concebida antes en sus horas de trabajo, para resarcir de esta manera la ayuda fraternal a las hermanas provincias que tanto la necesitan.

Del mismo modo, se proponen los trabajadores azucareros realizar trabajos de reparación de equipos agrícolas con trabajo voluntario.

Con el trabajo creador, consciente y revolucionario ganaremos esta nueva batalla contra los elementos